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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング 「八尾ロータリー讃歌」

●ビジターの紹介

　RI第2660地区IM第4組

　　ガバナー補佐　横田 孝久様（東大阪RC）

　　ガバナー補佐エレクト 下條 泰利様（大阪南RC）

　東大阪ＲＣ　

　　パスト会長　片岡　大様

　　会長エレクト　吉城　直孝様

　　親睦委員　鳥居　昭宏様

　　親睦委員　平田　純一郎様

●出席報告

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　　話

　　　「八尾市政運営について」

　　　　　　八尾市長　大松 桂右　会員

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

9/27　「他団体の活動について知る

　　　　　　～八尾商工会議所青年部とは～」

　　八尾商工会議所青年部

 　　　会長 前田 一章様、直前会長 永田 宏佳様

　今月は、ロータリーの友月間です。今月号の「友」に

掲載されている「関東大震災から100年」という記事か

ら、ご紹介します。

　関東大震災により関東一円は壊滅的状況となりまし

たが、RIからは即座に東京RCへ寄付金が届けられま

した。その後も世界各地のRCから救援金が寄せられ、

東京RCは10月に例会を再開して各種団体への寄付

第2984回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

世界に希望を生み出そう
  国際ロータリー 会長　ゴードン R. マッキナリー

  国際ロータリー  第2660地区 ガバナー　延原　健二

八尾ロータリークラブ テーマ　　温故知新  （故きを温ねて新しきを知る）　会長　児林　秀一

会　長　の　時　間



などを決定していきます。

　その中の一つとして、ロータリーホームという孤児院

が建築されました。その後も子どもたちとロータリアン

の交流は続きました。

　やがて戦争が始まり、施設からはロータリーの名前

が消えました。また建物も空襲で焼失したものの、東

京RCからは移転先の子どもたちへその後も、クリスマ

スプレゼントが贈り続けられたそうです。

▼16日に地区の国際奉仕・社会奉仕委員長会議が

開催され、会長と竹中会員に出席いただきます。

▼16日に金光八尾の文化祭が行われ、会長ほかで参

加します。

▼次週例会後、ガバナー補佐をお迎えしてクラブ協

議会を開催します。理事、役員、委員長はご出席をお

願いいたします。

▼大阪城南RC・

　　　遠田　義大　会員、佐伯　清孝　会員

　10月27日に「ウクライナの現状と未来」をテーマにし

た支援講演を行います。2017～19年度に当クラブで

米山奨学生としてお世話をした、テチアナ・セゾネンコ

さんに講演いただきます。

　ウクライナからの米山奨学生はこれまでに12名しか

おらず、その中でも彼女は、現在も連絡がとれる数少

ない方の一人です。

　現在はデンマークで就職し、ウクライナへの支援活

動をサポートされています。彼女の活動を、私たちの

クラブでも支援してきました。この度の講演会について

も、参加費の全額を寄付し、直接支援に役立ててもら

います。

　ぜひ多数のご参加をお待ちしております。なおこの

事業につきましては、吹田RC様にも協賛いただき、２

クラブ合同で開催いたします。

▼水野　清慈　会員

　RI会長メッセージは、「平和の実践」について述べら

れています。またその次にあるロータリー誕生の説明

が、私には大変勉強になりました。

　また今月はロータリーの友月間ということで、特集記

事が掲載されています。裏側から探る「友」編集部のこ

とや、投稿が採用されるコツなどが紹介されています。

参考にしてください。

　講演記録として大教大名誉教授が、発達障害など

読み書きが苦手な子どもに関する講演をされており、

大変勉強になります。

　この他、個人的には岡山中央RCの方の「茶の湯の

将来」についての投稿が、興味深かったです。

▼親睦活動委員会・吉本　憲司　委員長

　10月11日に、秋の親睦旅行を開催します。出欠を回

覧します。会費は￥18,000、多数のご参加をお待ちし

ております。

▼国際奉仕委員会・竹中　浩人　委員長

　11月5～7日に、台北東RCに公式訪問します。60周

年記念例会に参加予定です。出欠を回覧します。今

後値上がりの可能性がありますので、早めのお申し込

みをお願いいたします。

▼社会奉仕委員会・西村　衛　委員長

　先週の卓話でも説明させていただきましたが、街路

樹へのイルミネーションのクラウド・ファンディングの募

集が始まりました。

　順調な滑り出しですが、まだ目標額には届いており

ません。皆様のご協力を、引き続きよろしくお願いいた

します。

そ の 他 の 報 告

ロ ー タリ ー の 友 　 紹 介

ビ ジ タ ー ご 挨 拶

幹　事　報　告



「クラブ広報について」

▼クラブ広報委員会・加藤　優　委員長

　私は入会してまだ２年ですが、委員長の大役を務め

させていただきます。2021年に入会、サラリーマンから

起業してよくわからないまま入会しました。ロータリー

のことはまだ十分に理解できていませんが、これからも

精進してまいりたいと思っております。

　今年度の目標はSNSで活動を発信するほか、ホーム

ページでも発信していきたいと思っております。また会

員名簿はすでに更新済みです。さらにMy Rotaryの登

録率も上げていきたいと考えています。

　広報についてはRCの活動内容がわかるようなものを

構築していきたいと考えています。

　My Rotaryの登録率は現在79.03％ですが、今期で

90％を目指します。今のところ13名の方が未登録です

が、あと７名が登録すれば達成できます。すでに名簿

をリストアップしていますので、個人的にお願いにあが

りたいと思います。

　また広報としては、イルミネーションの事業にも乗っ

かりたいと考えています。近鉄八尾駅前の噴水広場に、

ロータリーが取り組むポリオ根絶の発信ができるような

看板が設置できないか、検討中です。

　私は入会時に、「５年間の皆勤」を宣言しましたが、

ここまで２年間、なんとか皆勤でやってくることができま

した。例会に出席できないときは、メークアップもしてま

いりました。やはりロータリーは、参加しないと意味が

ないと感じます。そして自分にとってロータリーがいか

に勉強になっているか、を感じています。

　私はもともとコミュニケーションが苦手ですが、広報

の担当になったのは良い機会だととらえています。

ロータリーの友を見ても、世界で数多くのロータリアン

が活躍されており、自分はまだまだ端っこに過ぎない

と感じます。

　今年度の活動を、次年度にも引き継いていけるよう、

上手くつなげていきたいと思います。その上で、今年

度の目標も達成していきたいと考えています。一年間、

よろしくお願いいたします。

▼児林　秀一　会長

　加藤委員長、卓話をいただき、ありがとうございまし

た。ぜひ、ご活躍いただきたいと思います。

　ところで先週の理事会での承認事項について、一部

説明させていただきたいと思います。

　まず衛星クラブについてですが、八尾RCは子クラブ

を２つも失いました。また大石会員が退会され、このま

までは当クラブの会員数も60名を切るのでは、と危機

感を抱いております。

　また八尾RACも35歳で卒業した後、行き場がないの

が現状です。その受け皿としても、衛星クラブで八尾

RCが提唱する八尾RACから、彼らを受け入れていき

たいと考えております。

　このため衛星クラブの準備委員会を発足させていた

だきます。

　また2025～26年度に向けての指名委員会が、間も

なく立ち上がります。次週に田中（正）委員長に委嘱

する予定です。11月には次年度理事とともに、25～26

年度の会長候補を発表することになっております。

　そして当クラブでは、昨年度ガバナー補佐が受けら

れなかったため、代わりに大阪南RCの下條会員が

2024～25年度のガバナー補佐を受けていただきまし

た。翌年の2025～26年度のガバナー補佐予定者は、

田中（正）会員に受けていただこうと考えております。

　ところで会員数の減少につきましては、今年度の

テーマである「温故知新」にも沿って、考え直さないと

いけないこともあろうかと思います。女性会員と外国籍

会員に関しましては、まずは例会の見学に来ていただ

くように進めてまいりたいと考えています。

　なおイルミネーション事業につきましては、クラウド・

ファンディングも開始し、地域に根付いた奉仕活動を

していきたいと思っております。点灯式を実施する12

月2日には、同時に献血も行いたいと考えております。

皆様のご協力も、よろしくお願いいたします。

▼大阪城南RC 遠田 義大様・佐伯 義孝様　本日ウク

ライナ支援講演のPRに参りました。よろしくお願い致し

ます。

▼児林会長　本日、米山奨学生、ダン、ティテゥイ ズ

卓 　 　 話

ニ　コ　ニ　コ　箱



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 加藤　優　　副委員長 ▼ 田中　康貴
委　  員 ▼ 高井・池尻・吉本・大熊・森川・出口

ン様、ビジター、大阪城南RC 遠田 義大様、佐伯 清

孝様、ゆっくりなさって下さい。昨日は吉田委員長、大

変お世話になりました。フレッシュロータリアンとの懇

親会大変良かったですね。今後とも頑張っていきたい

ものですね!!

▼山陰副会長　大阪城南RC 遠田様、佐伯様、ようこ

そお越し下さいました。吉田さん、ありがとうございまし

た。加藤委員長卓話よろしく。

▼大槻幹事　吉田委員長、昨日はお世話になりました。

ご夫人誕生日

▼松本会員　例会欠席お詫び

▼中川会員　良い事がありますように。

▼山本（勝）会員　先週末、彦根市の彦根梨を買いに

行きました。幻の梨と呼ばれる大変貴重な梨です。お

いしかったです。

▼新宮会員　加藤さん、卓話頑張って下さい。山本さ

ん、大槻さん、野村さん、富田さん、先日はありがとう

ございました!!

▼長竹会員　昨日は新入会員懇親会お疲れ様でした。

▼吉田会員　昨日、フレッシュロータリアンとの親睦会

ありがとうございました。

▼野村会員　山本勝彦先輩、ありがとうございました。

おいしかったです。長竹さん、ありがとうございました。

まだ食べてません。

▼西村会員　先週は卓話ありがとうございました。いよ

いよ“アレ”ですね?!

▼小谷会員　昨日はお疲れ様でした。久しぶりの二日

酔いです。

▼富田会員　山本、新宮、野村、長竹先輩、大槻幹

事、先日はありがとうございました。

▼福田会員　今週アーテック本社と配送センターのお

披露目会と展示会があります。子供さんから大人の方

まで楽しんでいただけますので、皆様ぜひお越しくだ

さい。日程は9月15日（金）16日（土）朝10時～17時ま

で、予約は必要ありません。

▼相馬・倉内・谷口会員　加藤委員長、本日卓話30

分頑張って下さい。

▼平尾会員　ゴルフのスコア以外はよいことが続いて

います。

▼鍋島会員　昨日は楽しい時間をありがとうございました。

▼原田会員　本日もよろしくお願いいたします。

▼浦上会員　児林会長はじめ、理事の皆様、昨日は

大変お世話になりました。

▼児林（健）会員　先輩の皆様、昨日はありがとう御座

いました。楽しい時間を過ごせました。在籍内祝い。

例会欠席お詫び

▼北山会員　先日よりロータリークラブの縁を感じる機

会が沢山ありました。本当に素晴らしい会に入会出来

たことに感謝しております。また、昨日も勉強になるお

時間を頂き、ありがとうございました。LINE電話には気

を付けます。ご夫人誕生日。誕生内祝い

▼水野会員　昨日は京都、貴船と祇園と大変すばらし

い会をありがとうございました。会長はじめ皆様に心よ

り感謝申し上げます。

▼松下会員　本日もよろしくお願いいたします。

■ 出席報告

月日

8/30

9/6

9/13

会員数

63

62

62

出席

42

45

39

うち出席規定
適用免除者

8

10

8

メーク
アップ

2

出席率

75.00％

78.95％

73.68％

確定
出席率

78.57％
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